

# 杜の風

校長 森 薫

『明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひ申し上げます。』

年末年始も毛里田中のホームページをご覧頂きまして、有難うございます。

地域の皆様や卒業生・学校関係者の皆様にもお読み頂いているようです。来校された方や会議に出席した際に「学校だより、楽しみにしています。」というお言葉を頂いています。また、その際に「生徒の皆さん気が持ちの良い挨拶をしてくれるので、とても嬉しいです。」とおっしゃって頂いています。有難うございます。

拙い文章ではありますが、第49号（1月7日発行）からも宜しくお願ひ致します。  
改めて本校の紹介をさせていただきます。

生徒（学級）数ですが、1年生 98名（3学級）、2年生 108名（3学級）、  
3年生 71名（3学級）、計277名（特別支援学級を含め11学級）です。

生徒は校訓である『文武両道』を目標に、全校生徒が勉強に運動に、部活動に委員会活動に係活動にと努力し頑張っています。学校生活の4本柱である『挨拶・清掃・合唱・緑化』にも努めています。

部活動は、野球部・サッカーチーム・バスケットボール部・バレー部（女子部員のみ）・ソフトテニス部・卓球部・柔道部・剣道部・駅伝部・吹奏楽部・美術部の11の部活動があります。どの部も県大会に出場することを目標として頑張っています。

今年度の学校行事につきましては、コロナウイルスの影響で3年生の修学旅行の代替と1年生の榛名高原学校は日帰りで実施しました。体育祭については、縮小しながらも全校で実施することができました。合唱コンクールは、各クラス自由曲の1曲のみの発表で実施しました。いずれの学校行事も当初の予定から日を移動させ実施しました。生徒たちは、練習の際マスクを着用しながらも一生懸命に取り組んでいました。

今年もコロナウイルスの校内感染防止との闘いとなりそうです。しかし、皆様からのお力をお借りしながら、頂戴しながら、生徒の教育に努めていきたいと思います。

地域の皆様・卒業生の皆様・学校関係者の皆様・保護者の皆様、今年も本校へのご支援・応援を宜しくお願ひ申し上げます。 寒さの折、お身体ご自愛くださいませ。